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Interpellation von Andreas Hausheer 

betreffend Verwaltungsgebäude 3  

vom 14. Januar 2014 

 

 

Kantonsrat Andreas Hausheer, Steinhausen, hat am 14. Januar 2014 folgende Interpellation 

eingereicht: 

 

Regierungsrat Heinz Tännler wir in der Neuen Zuger Zeitung vom 10. Januar 2014 im Zusam-

menhang mit dem Verwaltungsgebäude 3 wie folgt zitiert:  

 

„Darauf könnten wir verzichten, denn es gibt Alternativen.“  

 

Der Kantonsrat hat am 3. Mai 2012 auf Antrag und Bericht des Regierungsrates einen Projek-

tierungskredit für die Planung von Neubauten für die Verwaltung und Gerichte des Kantons Zug 

und die ZVB AG auf dem Areal An der Aa in Zug über total 33.5 Mio. Franken beschlossen.  

20 Mio. Franken davon waren für das Verwaltungsgebäude vorgesehen.  

 

Es stellen sich Fragen:  

 
1. Deckt sich die Haltung der Regierung mit jener von Regierungsrat Heinz Tännler, dass 

auf das Verwaltungsgebäude verzichtet werden kann? 

 

2. Wie lautet die Begründung zur Frage 1? 

 

3. Wie viel vom Projektierungskredit wurde schon verbraucht (abgeschlossene Aufträge, er-

teilte Aufträge; jeweils aufgeteilt in Verwaltungsgebäude und ZVB-Stützpunkt)? 

 

4. Müsste aufgrund der oben zitierten Aussage von Regierungsrat Heinz Tännler (Verzicht 

auf das Verwaltungsgebäude 3) die Projektierung nicht sofort zumindest für das Verwal-

tungsgebäude sistiert werden? 

 

5. Wie lautet die Begründung zur Frage 4? 
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